

PUBLICACIONES OFICIALES AGOSTO 2024

Actividades realizadas por la Institución en el mes de Agosto 2024

■ Lotería Nacional en proceso de implementación Normas Básicas de Control Interno.

Publicado: 22 Agosto 2024 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 416



Santo Domingo. - La Lotería Nacional se encuentra en el proceso de implementación de las NOBACI (Normas Básicas de Control Interno), directrices establecidas para garantizar un adecuado control interno en las entidades públicas.

Estas normas buscan asegurar la eficiencia, eficacia, transparencia y legalidad en la administración de los recursos públicos, promoviendo la rendición de cuentas y la mejora continua de los procesos internos; impactando en toda la institución y promoviendo la participación de sus colaboradores.

Las autoridades resaltan que han dedicado grandes esfuerzos para lograr el cumplimiento 100% de las mismas, lo que reafirma su compromiso con la eficiencia y transparencia.

La importancia de estas normas radica en que: mejora de la gestión, ya que proporciona un marco estructurado que ayuda a las entidades a mejorar su gestión interna y a cumplir con sus objetivos organizacionales.

Transparencia y Rendición de Cuentas: Al establecer procedimientos claros y mecanismos de control, facilita la transparencia y la rendición de cuentas, lo

cual es crucial en el manejo de recursos públicos.

Reducción de Riesgos: ayuda a identificar y mitigar riesgos operativos, financieros y de cumplimiento, contribuyendo a la estabilidad y sostenibilidad de las entidades.

Confianza Pública: Al promover prácticas responsables y éticas, contribuye a generar confianza en la administración pública por parte de la ciudadanía.

■ Lotería Nacional se une a la campaña “Dominicana sin Corrupción” de la DIGEIG

Publicado: 01 Agosto 2024 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 593



Santo Domingo. - Como parte de su compromiso con la transparencia y el buen uso de los recursos del Estado, la Lotería Nacional se une una vez más a la campaña “Dominicana sin Corrupción” que es implementada por la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG).

La iniciativa, que este año lleva por lema **#GestionarRiesgosEsIntegridad**, invita a las entidades públicas, alcaldías y a la sociedad dominicana en general a compartir mensajes alusivos a los valores éticos a través de las Redes Sociales con el hashtag **#DominicanasinCorrupción**.

La campaña finaliza con la conmemoración del Día Internacional contra la Corrupción el próximo 9 de diciembre.